

子供、夏休み 自転車に、飛び出しに、注意！

小学校・中学校、7月25日(木)～8月20日(火)

- 子供の飛び出しに要注意！
- 子供の自転車に要注意！
- スピードを落として、しっかり安全確認！

- デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止
- 自転車を追い越す際の接触事故に注意
- わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう（スマホ見ながら×）
- 車間距離を十分にとろう！追突を未然に防止しよう

夏の…「ぼんやり事故」注意 多くは、「標識」「信号」の見落とし

要注意 危険がひそむ 交差点

交差点とその付近は、重大な事故が発生しやすい場所です

- 右左折時には、すぐ止まれるスピードで通過するようにしましょう
- 特に、夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります
- 「歩行者がいるかもしれない」と考えて、確実な安全確認をしましょう

車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう
「歩行者」・「自転車」を見かけたら…「かもしれない」運転を
「かもしれない」で備える 交差点事故防止

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故（前方不注意と車間距離）
- STOP！ バック事故（特に、構内・駐車場・現場内）

- ◇ 交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇
- ◇ 歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇
- ◇ 追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

構内も停止するまで、運転中

深夜11時 「急に飛び出してきた」

ワゴン車にはねられ、20代の歩行者死亡 運転手を逮捕

- ◇ 夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇
- ◇ 出てくるかもしれない…「かもしれない」運転で事故防止◇

2019/7/22(月) 10:48

21日午後11時半ごろ、神奈川県でワゴン車が20代男性歩行者をはねる事故があり、ワゴン車を運転していた男性（81）がその場で逮捕されました。はねられた男性は死亡しました。取り調べに対し「急に飛び出してきて、よけきれなかった」と容疑を認めているということです。死亡した男性は友人ら数名と遊びに来ていた。

大型トラックと乗用車衝突 大型トラックが側壁に突っ込む…積荷が散乱

2019/7/24(水) 19:16

24日午後2時45分ごろ、静岡県の東名高速で大型トラックと乗用車が衝突し、大型トラックが側壁に突っ込む事故がありました。この事故で積み荷の卵が法面や側道に散乱しました。トラックを運転していた40代の男性と乗用車に乗っていた1人がケガ。高速道路の下には通行人や車はおらず他にけが人はいませんでした。

乗用車追突、5台が絡む玉突き事故 女性1人死亡

追突後は、川に転落

- ◇ わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/7/22(月) 12:51

20日午前11時頃、三重県で乗用車が前を走っていた乗用車に追突した後、その前の乗用車と軽ワゴン車に次々とぶつかり、道路左側の川に転落しました。更に軽ワゴン車が、左側車線を走っていた軽乗用車と衝突しました。この事故で、軽乗用車の後部座席に乗っていた女性（66）が死亡。また1人が重傷、6人が軽傷を負いました。

JRの橋桁にトラックが衝突

一部区間で運転見合わせ

- ◇ 「昼食後」の…「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

2019/7/22(月) 15:55

JR九州によると、22日午後3時ごろ、JRの橋桁にトラックが衝突した影響により、同3時3分現在、運転を見合わせている。